
MTV BERG TENNIS 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 11. März 2016 

 
Ort: Restaurant Müller’s, Nebenraum 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:00 Uhr 
 
TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit (lt. Satzung 20 Stimmberechtigte) 
19:45  17 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend, die Versammlung ist laut Satzung 
nicht beschlussfähig, wird aber trotzdem eröffnet. 
 
 
TOP 2: Berichte der Abteilungsleitung: 
1. Erster Vorsitzender: Ulrich Brühl: 
Ulrich Brühl begrüßt alle Anwesenden, inbesondere den MTV Hauptvorstand Andreas 
Hlavaty sowie das Ehrenmitglied Fred Sporer. 
Insgesamt blicken wir auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Der Höhepunkt war die 40-Jahr 
Feier. 
Insgesamt können wir gute Zahlen für das vergangene Jahr präsentieren. 
Das liegt vor allem an sehr vielen Spenden und Zuwendungen insbesondere für die 
Jugendarbeit. 
 
 
2. Kassier: Dr. Erwin Soutschek: 
Dr. Erwin Soutschek bedankt sich bei Elke Sigel für die Zusammenarbeit und die 
Buchhaltung, die gut und reibungslos läuft. 
Ausserdem bedankt er sich bei seiner Frau Silvia Soutschek, die ihn im Hintergrund immer 
wieder stark unterstützt hat. 
Die IST-Zahlen 2014 + 2015 + Etat 2015 werden präsentiert. 
Die Ausgaben und Einnahmen 2015 werden aufgeschlüsselt gezeigt. 
Aufgrund hoher Spenden erzielten wir ein sehr gutes Ergebnis. 
 
 
 
3. Liegenschaftswart: Peter Hoffelner: 
Die Frühjahrsinstandsetzung wird kommende Woche wieder durch Angelo Bonvissuto 
erledigt.  
Die Frühjahrsarbeiten werden für den 09.04.2016 angekündigt. Ob der Spielbetrieb dann 
bereits möglich ist, wird kurzfristig mitgeteilt. Infos an Mitglieder per Mail. 
 
Die Sturmschäden von Anfang 2015 wurden nur teilweise beseitigt. Die Restarbeiten erfolgen 
dieses Jahr. 
Im August 2015 hatten wir einen Wasserschaden unter unseren Duschräumen im Wasserraum 
bei Müller’s. Der Schaden wurde beseitigt. 
Neu: Die Platzbelegung auf den Plätzen 5 und 6 soll auch für 21:00-22:00 möglich sein. 
 
Flutlicht: Die Preise für LED-Flutlicht sind in den letzten 12 Monaten stark gesunken. 
Allerdings muss derzeit noch alles auf einmal inkl. der Steuerung ausgetauscht werden. Die 
Technik schreitet voran, sodass es nur eine Frage der Zeit ist, bis auch für die existierende 
Steuerung LED-Leuchtmittel angeboten werden. Dann ist die Zeit reif. 
Die letztes Jahr besprochene Kostenschätzung für die Sanierung der Plätze wurde erstellt. 



4. Sportwart: Moritz Sporer-Kirsch 
Die Platzbelegung war 2015 insgesamt OK. 
Die Beteiligung bei der Saisoneröffnung am 18. April, beim Mixed am 9.5. und beim Family-
Turnier am 7.7. war recht gut. 
Sehr gut war die Beteiligung Ende Juli beim Damen- und Herrendoppel. 
Moritz Sporer-Kirsch dankt Fred Sporer für Organisation und Durchführung der Turniere. 
 
Die Damenmannschaft trainierte jeden Montag Abend und belegte am Ende den 3. Platz in 
der Kreisklasse. 
Die Herren 30 erreichten den 4. Platz in der Bezirksklasse 2. 
Die Herren 50 stiegen in die Bezirksliga 1 auf. Wir gratulieren ganz herzlich! 
Die Herren 65 schafften in der Landesliga den Klassenerhalt. 
 
Moritz Sporer-Kirsch dankt Fred Sporer für die hervorragende Platzpflege. 
 
Die Platzbelegung durch „Fremdmarken“ wird verstärkt beobachtet werden. 
Die Platzbelegung durch Mannschaftsmarken muß durch eine grüne und eine gelbe Marke pro 
Platz und Stunde erfolgen. 
Zur Ballmaschine: Es wurden 180 Bälle gespendet, die innerhalb kürzester Zeit stark 
dezimiert waren. Moritz Sporer-Kirsch apelliert an alle, sorgsam damit umzugehen. 
 
Ulrich Brühl dankt Tina Sporer und Franzi Sporer für die vielen ehrenamtlichen Stunden im 
Hintergrund, die den super Service ermöglichten! 
 

 
5. Jugendwart: Ursula Korth 
 
Die Zahl der Jugendmitglieder war in den letzten Jahren erfreulich konstant: 
Bestand der Jugendmitglieder: 31.12.2013 = 107 
Bestand der Jugendmitglieder: 01.01.2014 = 111 
Bestand der Jugendmitglieder: 27.01.2015 = 111 
Bestand der Jugendmitglieder: 11.03.2016 = 110 
 
Im vergangenen Jahr waren 53 Jugendliche in 5 Mannschaften gemeldet 
       
Ergebnisse der Mannschaften 2015 : 
Bambini  3. Platz von 6 
Mädchen I 6. Platz Bezirksklasse 1  
Mädchen II   6. Platz Bezirksklasse 2 
Knaben   5. von 6 Mannschaften 
Junioren  2. von 7 Mannschaften 
 
Für 2016 sind folgende Jugenmannschaften gemeldet: 
2 Juniorenmannschaften 
Juniorinnen 
Knaben 
Mädchen 
Bambini 
 
TOP 3: Bericht  der Buchprüfer 
Andreas Ramstetter bedankt sich bei Dr. Erwin Soutschek und Elke Sigel. 



Kassen- und Kontenführung 
Die Kassen-und Kontenführung in 2015 durch Dr. Erwin Soutschek ist einwandfrei. Sie ist 
übersichtlich dokumentiert und lückenlos nachvollziehbar. Insbesondere sind für alle 
Zahlungen Belege vorhanden. 
 
Der Antrag auf Entlastung wird einstimmig angenommen bei Enthaltung des Vorstands. 
 
 
TOP 6: Anträge von Mitgliedern bei der JHV: 
 
Da die bestehende Flutlichtanlage sehr gut genutzt wird, wäre zu überlegen, ob die Plätze 3 
und 4 auch mit Flutlicht ausgerüstet werden können. Für die Plätze 1-2 wird mit Sicherheit 
keine Betriebsgenehmigung erteilt, da sie zu nahe an Wohngebäuden sind. Der Vorstand wird 
das Thema verfolgen. 
 
Die Kostenschätzung soll in den Etatvorschlag für 2017 aufgenommen werden. 
 
Die Rücklagen werden benötigt für die anstehende Platzsanierung. 
 
Info: Die Baupläne für das Multifunktionsgebäude des MTV Hauptvereins werden durch 
Andreas Hlavaty präsentiert. 
 
Info durch Andreas Hlavaty: Die Satzung des Hauptvereins wird überarbeitet. 
 
Andreas Hlavaty stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen bei Enthaltung des Vorstands. 
 
Es wurde die Idee vorgebracht, daß Mitglieder ab 70 vom Arbeitsdienst befreit werden sollen.  
 
 
TOP 5: Etatvorschlag 2016: 
Dr. Erwin Soutschek präsentiert den Etatvorschlag für 2016 und moderiert die Diskussion. 
 
In der folgenden Abstimmung wird der Vorschlag einstimmig angenommen bei Enthaltung 
des Vorstands.  
 
 
 
 
Farchach, April 2016 
 
 
 
(Ulrich Brühl, 1. Vorstand)                    (Dr. Erwin Soutschek, 2. Vorstand) 
 
 
Verfasst, April 2016 
 
 
Peter Hoffelner 


